

# DAS GOLDENE EI

Vor langer Zeit gab es einen kleinen Bauernhof umgeben von einer duftenden Blumenwiese, mit einem Gemüsegarten und einem riesigen Kirschbaum davor. Hinter dem Hof stand ein Hühnerstall, bewohnt von wunderschön anzusehenden braunen und weißen Hühnern, die wunderschön anzusehende weiße und braune Eier legten. Nur eine Henne war schwarz-weiß-gesprenkelt. Ihre Eier wiesen die gleichen Muster auf wie ihr Federkleid. Deshalb war sie bei den anderen Hennen nicht so gerne gesehen.

Eines zeitigen Morgens nun, es war in der Frühlingszeit, legte diese schwarz-weiß-gesprenkelte Henne ein seltsames Ei ... die anderen Hühner eilten herbei und stimmten ein wildes Gegacker an! Der Bauer und die Bäuerin kamen gelaufen, um nachzusehen was es mit dem wilden Gegacker auf sich hatte. Und da sahen sie es - das seltsame Ei. Es war wunderschön anzusehen und schimmerte wie pures Gold. Sie bestaunten es von allen Seiten, wagten aber nicht, dieses wundervolle goldene Ei zu berühren, denn so etwas hatten sie noch nie zuvor gesehen.

Wie sie da so standen und das goldene Ei bewunderten, kam auch die Mäusefamilie aus ihrem Versteck hervor, um nachzusehen, was so viel Aufregung verursacht hatte in ihrem Hühnerstall. Sie umringten das goldene Ei und beschnupperten es mit ihren kleinen Mäusenasen und bestaunten den goldenen Glanz. Und da passierte es. Plötzlich stieß eines der Mäuschen mit ihrem Mäuseschwanz an das kostbare Ei. Und schwuppdwupp, hast Du's nicht gesehen, bewegte sich das goldene Ei, kollerte auf den Boden und zersprang in tausend Stücke.

Da wurde es ganz still in dem kleinen Hühnerstall und die schwarz-weiß-gesprenkelte Henne wurde sehr traurig. Eine ganze Woche lang legte sie überhaupt kein Ei mehr. Nicht einmal ein gesprenkeltes.

Die Bäuerin aber liebte ihre Hühner, auch die schwarz-weiß-gesprenkelte Henne. Da hatte sie eine wunderbare Idee: sie färbte eines der Eier golden und brachte es dann in den Hühnerstall, um es allen zu zeigen. Die Hühner stimmten ein wildes Freuden-Gegacker an. Aber am meisten freute sich die schwarz-weiß-gesprenkelte Henne.



ULRIKE  
BINDER  
2020